



**KULIAH KERJA NYATA (KKN) SEMESTER ANTARA/PENDEK
UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA
TAHUN AKADEMIK 2020/2021
ANGKATAN KE-105**

Dusun Gondang, Desa Kepek, Kapanewon Saptosari, Kabupten Gunung Kidul, DIY CP: 089620502994
(Surya Aditya)

**Kepada Yth.
LPPM UIN SUNAN KALIJAGA
Di Yogyakarta**

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Dengan hormat, salam sejahtera kami haturkan semoga Kita Semua senantiasa dalam lindungan Allah SWT.

Kami, Kelompok **KKN UIN Sunan Kalijaga Angkatan 105 Di Dusun Gondang, Kepek, Saptosari, Gunung Kidul**, dengan nama anggota sebagai berikut:

No	Nama	Jurusan/Prodi	Alamat
1	Surya Aditya	Ilmu Hukum	Kedungdowo Wetan RT 16/RW 04, Pampang, Paliyan, Gunungkidul
2	In'amul Fikri A	Ilmu Hukum	Jl. Krapyak Wetan No.RT.05, Krapyak Kulon, Panggunharjo, Kec. Sewon, Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta 55188
3	Faiz Khozi Al Kamil	Ilmu Hukum	Jl. Krapyak Wetan No.RT.05, Krapyak Kulon, Panggunharjo, Kec. Sewon,

			Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta 55188
4	Ria Rohtika	Perbandingan Madzhab	Jl. Bimo Kurdo, Sapen, Yogyakarta
5	Siti Masyitoh Azzahra Lubis	Pendidikan Matematika	Jl. Melati, Kadirojo 2 RT 06/RW 2, Purwomartani, Kalasan, Sleman 55571
6	Nadia Prita Kusmaedi	Pendidikan Matematika	PP Salafiyah Al-Muhsin (Jl. Masjid No. 112 Condongcatur, Kec. Depok, Kab. Sleman, Yogyakarta 55283)
7	Salsabila Nuruzzahroh	Sosiologi Agama	PP Wahid Hasyim (Jl. Wahid Hasyim No. 3, Gaten RT 06/RW 28, Condongcatur, kecamatan Depok, Kabupaten Sleman, DIY 55283)
8	Anesti Meilu Wiranti	Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir	PP Binaul Ummah (Ploso, Wonolelo, Pleret, Bantul)
9	Desi romdon barokah	Ilmu Hadis	PP Krapyak, Yayasan Ali Maksum (RT 6 RW 3, Komplek Hindun, Panggunharjo, Sewon, Bantul, Yogyakarta 55011)
10	Nur Aesiyah Amin	Ilmu Hadis	Jl. Balerante RT 2/RW 4, Tawang Sari, Panggang, Kemalang, Klaten, Jawa Tengah
11	Irman Maulana	Manajemen Dakwah	Jl. Nyi Pembangun, Gg. Garuda, KG II/1051, Darakan Barat RT 31/RW 13, Prenggan, Kotagede, Yogyakarta, 55172
12	Muhammad Fikri	Perbandingan Madzhab	Jl. Tridharma Wisma Cerme Gendeng Baciro, Gondokusuman, Yogyakarta

Atas persetujuan DPL (Abd. Aziz Faiz), menyerahkan dan melampirkan Rencana Program Kerja KKN **Angkatan 105 Di Dusun Gondang, Kepek, Saptosari, Gunung Kidul**, kami senantiasa mengharap masukan dari DPL (maupun LPPM berkaitan dengan RPK Kami).

Demikian surat ini kami sampaikan, atas perhatian LPPM UIN Sunan Kalijaga kami ucapkan terimakasih.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Yogyakarta, 13 Juli 2021

Ketua



Surya Aditya
NIM. 18103040059

Sekretaris



Siti Masyitoh Azzahra Lubis
NIM. 18106000045

Dosen Pembimbing



Abd. Aziz Faiz, S.Sos.,M.Hum
NIP. 19890911 201801 1 002

Lampiran

RENCANA PROGRAM KERJA KKN UIN SUNAN KALIJAGA ANGKATAN 105 DI DUSUN GONDANG, DESA KEPEK , SAPTOSARI, GUNUNG KIDUL

A. RENCANA PROGRAM KERJA UNGGULAN

NO.	DASAR PROGRAM	RENCANA PROGRAM	PELAKSANAAN PROGRAM	OUTPUT PROGRAM	SUSTAINABLE IMPACT	KETERANGAN
1.	<p>1. Pendidikan merupakan aspek penting demi terwujudnya generasi yang berwawasan (Alasan Normatif)</p> <p>2. Belum terealisasinya kegiatan pendidikan anak secara maksimal (Alasan Praktis)</p> <p>3. Banyak anak-anak di dusun Gondang yang antusias akan pendidikan, namun pandemi menjelajahi kegiatan harian mereka</p>	<p>Peningkatan Kelembagaan TPA dan Bimbingan Belajar</p>	<p>1. TPA</p> <p>a. Membuat Grup Whatsapp</p> <p>b. Pengadaan Sosialisasi/ Perkenalan dengan anak-anak</p> <p>c. Koordinasi dengan Anak SMA untuk kolaborasi dalam pendampingan TPA</p> <p>d. Membuat Jadwal Pelaksanaan</p> <p>e. Pelaksanaan TPA</p> <p>2. Bimbingan Belajar</p> <p>a. Membuat Grup Whatsapp</p> <p>b. Koordinasi dengan</p>	<p>1. Terealisasinya kegiatan Peningkatan Kelembagaan TPA dan Bimbingan Belajar di Dusun Gondang</p> <p>2. Terlaksananya Peningkatan Kelembagaan TPA dan Bimbingan Belajar anak selama pandemi</p> <p>3. Program revitalisasi pendidikan anak dapat berjalan secara</p>	<p>1. Tersedianya pendamping TPA dan Bimbingan Belajar di Dusun Gondang</p> <p>2. Bertambahnya motivasi dan semangat anak-anak Dusun Gondang dalam berpartisipasi aktif selama kegiatan revitalisasi pendidikan</p>	<p>1. Sasaran dari program ini yaitu anak-anak dengan kategori TK sampai SD kelas 6</p> <p>2. Pelaksanaan program TPA dilaksanakan pada Pagi hari, yaitu hari Senin, Rabu, dan Kamis</p> <p>3. Pelaksanaan program Bimbingan Belajar dilaksanakan pada sore hari, yaitu hari Selasa</p>

			<p>Guru Pelajaran di Sekolah</p> <p>c. Pengadaan Sosialisasi/Perkenalan dengan anak-anak</p> <p>d. Penyesuaian Kurikulum pelajaran dengan kurikulum siswa di sekolah</p> <p>e. Koordinasi dengan Anak SMA untuk kolaborasi dalam pendampingan bimbingan belajar</p> <p>f. Menyiapkan Sarana dan Prasarana</p> <p>g. Pelaksanaan Bimbingan Belajar</p>	berkelanjutan		<p>dan Minggu</p> <p>4. Anggaran yang dibutuhkan sebesar Rp. 200.000</p>
2.	<p>1. Dalam menuntut Ilmu, tidak terbatas usia (Alasan Normatif)</p> <p>2. Adanya semangat dan motivasi yang tinggi dari masyarakat dusun Gondang dalam mempelajari huruf Hijaiyah (Alasan Praktis)</p> <p>3. Masih ada beberapa masyarakat</p>	Pemberantasan Buta Huruf Hijaiyah	<p>1. Koordinasi dengan Pondok Pesantren Bismillahirrohmaanirrohimiim untuk berkolaborasi dalam pemberantasan Buta Huruf Hijaiyah pada masyarakat dusun Gondang</p> <p>2. Koordinasi dengan masyarakat dusun Gondang dalam upaya</p>	<p>1. Sebagai sumber pengetahuan bagi masyarakat dusun Gondang yang terlibat akan buta huruf hijaiyah</p> <p>2. Masyarakat dusun Gondang yang terlibat dapat memberantas buta</p>	<p>1. Kegiatan masyarakat Gondang dalam literasi huruf Hijaiyah dapat terlaksana</p>	<p>1. Sasaran dari program ini adalah masyarakat umum</p> <p>2. Dilaksanakan di posko KKN pada malam hari setiap hari Jum'at dan Sabtu</p>

	dusun Gondang yang Buta terhadap Huruf Hijaiyah		pemberantasan buta huruf hijaiyah 3. Pelaksanaan kegiatan	huruf hijaiyah 3. Terlaksananya program pemberantasan buta huruf hijaiyah yang berkelanjutan		3. Anggaran yang dibutuhkan Rp. 90.000
3.	1. Kesehatan merupakan hal yang sangat penting bagi semua jajarannya masyarakat (Alasan Normatif) 2. Kurangnya kesadaran masyarakat dalam menjalani gaya hidup sehat (Alasan Praktis) 3. Gaya hidup sehat menjadi suatu hal yang masih gamblang dan belum terarah konsep	Penyuluhan Pola Hidup Sehat di Masa Pandemi Covid-19	1. Sosialisasi Gaya Hidup Sehat a. Membuat materi sosialisasi Gaya Hidup Sehat b. Persiapan Sarana dan Prasarana c. Pembuatan jadwal sosialisasi d. Pelaksanaan Sosialisasi Gaya Hidup Sehat 2. Sosialisasi Problem Haid a. Persiapan materi sosialisasi Problem Haid b. Pembuatan Jadwal Sosialisasi c. Pelaksanaan Sosialisasi <i>Problem Haid</i> 3. Membantu Pemerintah dalam	1. Bertambahnya pengetahuan masyarakat dalam Gaya Hidup Sehat 2. Sosialisasi Upaya preventif bagi penyakit kaum lansia 3. Tersedianya sarana pelayanan <i>sharing</i> dalam problematika Haid 4. Menambah fasilitas pendukung warga dalam pencegahan penyebaran covid-19	1. Terciptanya lingkungan masyarakat yang sadar akan gaya hidup sehat 2. Meningkatnya kesadaran remaja akan permasalahan Haid 3. Memutus penyebaran mata rantai covid-19	1. Sasaran dari program ini adalah masyarakat umum 2. dilaksanakan secara <i>door to door</i> dan <i>sharing session</i> 3. Membantu memasifkan program pemerintah seperti, Pemberian Poster, membagi masker, <i>hand sanitizer</i> , dll 4. Anggaran yang dibutuhkan Rp. 350.000

			Sosialisasi Pencegahan Penularan Covid-19 1. Konsultasi kepada tim satgas dan pemdes setempat 2. Memasifkan program pemerintah dalam pencegahan penyebaran covid-19			
4.	1. Apotek Hidup merupakan pemanfaatan sebagian tanah untuk ditanami tanaman obat-obatan, seperti jahe, serai, dll (Alasan Normatif) 2. Banyaknya manfaat Tanaman Apotek Hidup yang sifatnya berkelanjutan (Alasan Praktis) 3. Tersedianya media tanam yang dapat dimanfaatkan untuk menanam apotek hidup sebagai tanaman obat-obatan	Pemberdayaan Lahan dan TOGA (Tanaman Obat Keluarga)	1. Berkolaborasi dengan karang taruna dalam pelaksanaan pemberdayaan lahan dan TOGA 2. Menyiapkan benih dan media tanam 3. Persiapan Penanaman (<i>Sharing Session</i> pra penanaman) 4. Proses penanaman TOGA 5. Perawatan TOGA	1. Menghasilkan tanaman yang dapat dimanfaatkan untuk pengobatan 2. Pemberdayaan media tanam yang dapat dimanfaatkan masyarakat dusun Gondang 3. Pemanfaatan hasil tanam yang sifatnya berkelanjutan	1. Warga dapat memanfaatkan apotek hidup sebagai bahan untuk obat herbal dan bahan bumbu dapur 2. Dengan Pemanfaatannya yang berkelanjutan, dapat mengurangi pengeluaran warga dalam pemenuhan kebutuhan TOGA	1. Sasaran dari program ini adalah masyarakat umum 2. Ditanam di sekitar pekarangan kosong menggunakan media tanam <i>polybag</i> 3. Jenis tanaman yang ditanam Serai, jahe, lengkuas, kunyit, kencur 4. Anggaran yang dibutuhkan Rp. 190.000
5.	1. Tanaman	Pemberdayaan	1. Analisis SWOT	1. Tersedianya	1. Meningkatnya	1. Sasaran dari

	<p>Mendong, salah satu jenis rumput yang dapat dimanfaatkan sebagai kerajinan tangan (Alasan Normatif) 2. Banyak terdapat tanaman mendong di dusun Gondang (Alasan Praktis) 3. Adanya keterampilan warga sekitar yang dapat mengolah tanaman mendong menjadi kerajinan tangan</p>	<p>Masyarakat Pengrajin Mendong</p>	<p>dalam pemberdayaan kerajinan mendong 2. Pembuatan Marketplace untuk pemasaran kerajinan Mendong, seperti pada Sosial Media, dan Online Shop. 3. Pembuatan Video Profil kerajinan Mendong</p>	<p>marketplace dan <i>branding</i> dalam pemasaran kerajinan mendong. 2. Meningkatnya jangkauan pemasaran kerajinan mendong 3. Warga masyarakat dusun Gondang dapat memanfaatkan keahlian mereka dalam membuat karya kerajinan tangan</p>	<p>perekonomian masyarakat dusun Gondang 2. Padat karya kerajinan mendong dapat menambah Jangkauan pemasaran hingga kancan Internasional</p>	<p>program ini adalah masyarakat umum 2. Dalam pelaksanaannya, marketplace akan dipegang langsung oleh <i>owner/</i> pemilik kerajinan</p>
6.	<p>1. Kebersihan merupakan hal yang sangat penting, terutama dalam kebersihan lingkungan (Alasan Normatif) 2. Kurangnya dalam penyediaan layanan pemilahan sampah (Alasan Praktis) 3. Tersedianya lahan untuk penempatan</p>	<p>Bakti Sosial Kebersihan dan <i>Bottle House</i></p>	<p>1. Bakti Sosial Kebersihan a. Koordinasi dengan karang taruna dalam pelaksanaan bakti sosial b. Penyediaan Sarana dan Prasarana c. Pembuatan Jadwal d. Pelaksanaan 2. <i>Bottle House</i> a. Koordinasi dengan karang taruna dalam</p>	<p>1. Terlaksananya kegiatan Bakti Sosial dan Bottle House secara Berkelanjutan 2. Menjadikan kebersihan sebagai momok utama dalam lingkungan masyarakat 3. Tersedianya botol bekas yang</p>	<p>1. Meningkatnya partisipasi masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan 2. Menambah pemasukan anggaran dusun Gondang 3. Tidak timbul perasaan takut akibat TPU yang</p>	<p>1. Sasaran dari program ini adalah masyarakat umum 2. Kegiatan bakti sosial kebersihan dilaksanakan setiap dua Minggu sekali 3. Anggaran yang dibutuhkan Rp. 430.000</p>

	penyedia layanan <i>Bottle House</i>		kegiatan <i>bottle house</i> b. Penyediaan Sarana dan Prasarana c. Pembuatan Jadwal d. Pelaksanaan 3. Pembersihan TPU a. Koordinasi dengan juru kunci TPU setempat b. Pelaksanaan pembersihan TPU	dapat dijual kembali 4. Menjaga kebersihan TPU agar terawat	tidak terawat	
--	---	--	--	--	---------------	--

B. RENCANA PROGRAM KERJA PENDUKUNG

NO.	DASAR PROGRAM	RENCANA PROGRAM	PELAKSANAAN PROGRAM	OUT PUT PROGRAM	SUSTAINABLE IMPACT	KETERANGAN
1.	1. Setiap rumah berpartisipasi aktif dalam menghasilkan sampah dapur (Alasan Normatif) 2. Sampah dapur termasuk sampah organik yang dapat dimanfaatkan (Alasan Praktis) 3. Proses pemanfaatn sampah dapur dapat dilakukan secara sederhana, yaitu	Pembuatan Losida (Lodong Sisa Dapur)	1. Koordinasi dengan karang taruna 2. Berkolaborasi dengan karang taruna setempat 3. Persiapan Alat dan bahan 4. Pelaksanaan pembuatan Losida 5. Pemeliharaan Losida	1. Menghasilkan pupuk organik yang dapat dimanfaatkan masyarakat dusun Gondang 2. Sampah dapur sebagai bahan utama dari losida dapat menjadi program yang berkelanjutan	1. Masyarakat dusun dapat memanfaatkan pupuk organik sebagai media penyubur tanaman 2. Memudahkan masyarakat dalam mengolah sampah organik menjadi sesuatu yang dapat dimanfaatkan	1. Sasaran dari program ini adalah masyarakat umum 2. Pemeliharaan dilakukan secara berkala 3. Anggaran yang dibutuhkan Rp. 30.000

	dengan pembuatan Losida					
2.	<p>1. Belajar merupakan kegiatan menambah ilmu pengetahuan yang disertai dengan bantuan media belajar (Alasan Normatif)</p> <p>2. Penggunaan media pembelajaran sebagai sarana belajar dapat menambah minat dan antusias dalam memperoleh ilmu pengetahuan (Alasan Praktis)</p> <p>3. Pembelajaran dengan bantuan media dapat menambah minat dan antusias anak dalam belajar</p>	Pembentukan Taman Baca Desa	<p>1. Perpustakaan Mini</p> <p>a. Menyiapkan buku</p> <p>b. Membuat tempat/ rak buku</p> <p>c. Manajemen data base perpustakaan mini</p> <p>d. Pengelolaan Perpustakaan mini dengan anak SMA</p> <p>e. Membuat SOP peminjaman buku di perpustakaan mini</p> <p>2. Alat Peraga</p> <p>a. Menyiapkan alat dan bahan</p> <p>b. Membuat Alat Peraga</p> <p>c. Membuat video tutorial video penggunaan Alat Peraga</p> <p>d. Penyerahan Alat peraga di tempat bimbingan belajar</p>	<p>1. Menghidupkan literasi gemar membaca sejak dini</p> <p>2. Belajar dengan bantuan Alat peraga dapat membuat belajar menjadi tidak membosankan</p> <p>3. Pengadaan perpustakaan mini dapat terlaksana secara berkelanjutan</p>	<p>1. Mengurangi anak dalam penggunaan gadget di setiap harinya</p> <p>2. Belajar menjadi pusat perhatian anak</p> <p>3. Literasi gemar membaca membuat anak haus akan ilmu</p>	<p>1. Sasaran dari program ini adalah anak-anak dengan kategory SD kelas 4-6</p> <p>2. Perpustakaan mini diletakkan di rumah Pak Dukuh</p> <p>3. Alat peraga diserahkan kepada bimbel setempat</p> <p>4. Anggaran yang dibutuhkan Rp. 300.000</p>
3.	1. Adanya interaksi sosial dalam acara	Aktualisasi Sosial Keagamaan	<p>1. Hari raya Qurban</p> <p>a. Berpartisipasi</p>	1. Turut andil dalam membantu	1. Meningkatnya Aktualisasi Sosial	1. Sasaran dari program ini adalah

	<p>keagamaan di suatu kelompok masyarakat dapat meningkatkan kerukunan dalam masyarakat (Alasan Normatif)</p> <p>2. Antusiasme masyarakat dalam bersosialisasi dalam acara keagamaan menurun akibat adanya pandemi (Alasan Praktis)</p>		<p>dalam membantu pelaksanaan penyembelihan hewan Qurban</p> <p>2. Turut partisipasi dalam pengajian malam Jum'at sesuai dengan protokol kesehatan</p> <p>a. Koordinasi dengan tokoh masyarakat</p> <p>b. Membantu menyiapkan sarana dan prasarana</p> <p>c. Pelaksanaan kegiatan</p>	<p>penyembelihan hewan qurban</p> <p>2. Kegiatan rutin dapat terlaksana kembali dengan protokol yang ada</p>	<p>Keagamaan masyarakat dusun Gondang</p> <p>2. Pembagian daging qurban yang tepat waktu dan merata</p> <p>3. Hidupnya kembali kegiatan rutin sesuai proses yang dapat menambah intensitas jiwa sosial masyarakat</p>	<p>masyarakat umum</p> <p>2. Pengajian malam Jum'at dilaksanakan secara berkala</p> <p>3. Anggaran yang dibutuhkan Rp. 200.000</p>
4.	<p>1. Perlombaan kemerdekaan merupakan wujud syukur atas jasa pahlawan (Alasan normatif)</p> <p>2. Perlombaan kemerdekaan menambah semangat dan menjalin kerja sama pada anak-anak (alasan praktis)</p>	<p>Semarak 17 Agustus 2021</p>	<p>1. Koordinasi dengan karang taruna</p> <p>2. Persiapan sarana dan Prasarana</p> <p>3. Pelaksanaan Kegiatan dengan protokol kesehatan</p> <p>4. Pengumuman Pemenang</p>	<p>1. Menjadikan kegiatan sebagai kegiatan yang menyenangkan</p> <p>2. Mengedukasi anak-anak akan makna berjuang dalam suatu perlombaan</p>	<p>1. Terjalin Kekompakan dan Kerja sama</p> <p>2. Menumbuhkan jiwa lapang dada atas segala hasil yang didapatkan</p> <p>3. Meningkatkan kemampuan Anak dalam mengasah <i>soft skill</i></p>	<p>1. Sasaran dari program ini adalah anak-anakjenjang TK sampai SMA</p> <p>2. Jenis Perlombaan :</p> <p>a. Tebak Kata</p> <p>b. Memasukkan Pensil ke Botol</p> <p>c. Cerdas cermat</p> <p>d. Lomba adzan</p> <p>e. MHQ surat pendek</p> <p>f. Kreatif Video</p>

							3. Anggaran yang dibutuhkan Rp. 320.000
--	--	--	--	--	--	--	---

**RENCANA KEGIATAN HARIAN (TIMETABLE) KKN UIN SUNAN KALIJAGA ANGKATAN 105
DI DUSUN GONDANG, DESA KEPEK , SAPTOSARI, GUNUNG KIDUL**

No.	Hari/Tanggal	Jam	Kegiatan
MINGGU KE 1			
1.	Senin, 12 Juli 2021	08.00	Pematangan program dan sistematika perencanaan Program kerja
2.	Selasa, 13 Juli 2021	09.00-11.30	Pelepasan KKN-105 dari UIN Sunan Kalijaga
		13.00-14.30	Pembekalan Literasi Digital
3.	Rabu, 14 Juli 2021	12.30	Rapat penentuan Penanggung Jawab Program Kerja
4.	Kamis, 15 Juli 2021	08.00	Diskusi Program Kerja dengan DPL
5.	Jum'at, 16 Juli 2021	10.00	Diskusi dengan anggota KKN
6	Sabtu, 17 Juli 2021	08.00	Pematangan dan pementapan kegiatan
7	Minggu, 18 Juli 2021	10.00	Perwakilan Anggota kelompok untuk melaksanakan sowan ke dusun
MINGGU KE 2			
1	Senin, 19 Juli 2021	08.00	Persiapan barang-barang untuk penerjunan ke lokasi
2	Selasa, 20 Juli 2021	10.00	Perwakilan Kelompok untuk menyaksikan pemotongan hewan qurban
3	Rabu, 21 Juli 2021	14.00	Perkenalan dengan warga dusun serta sowan-sowan, dan serah terima kelompok KKN
4	Kamis, 22 Juli 2021	08.00	Membantu kegiatan Qurban
5	Jum'at, 23 Juli 2021	08.00	Membantu kegiatan Qurban
6	Sabtu, 24 Juli 2021	07.00	Bersih-bersih dan mempersiapkan segala kebutuhan proker
		14.00	Peletakan Perpustakaan mini di posko KKN
7	Minggu, 25 Juli 2021	08.00	Pelaksanaan Senam Pagi
		12.30	Laporan Mingguan dengan DPL
		15.00	Peletakan Alat Peraga di tempat Bimbingan Belajar

MINGGU KE 3			
1	Senin, 26 Juli 2021	08.00-10.00	Peningkatan Kelembagaan TPA
2	Selasa, 27 Juli 2021	15.30-17.00	Peningkatan Kelembagaan Bimbingan Belajar
3	Rabu, 28 Juli 2021	08.00-10.00	Peningkatan Kelembagaan TPA
4	Kamis, 29 Juli 2021	08.00-10.00	Peningkatan Kelembagaan TPA
		18.30-selesai	Aktualisasi Sosial Keagamaan : Kegiatan Rutin Malam Jum'at
5	Jumat, 30 Juli 2021	08.00-10.00	Bersih-bersih posko KKN
		15.30-16.30	Pembersihan Makam dusun Gondang
		19.30-selesai	Pelaksanaan Pemberantasan Buta Huruf Hijaiyah
6	Sabtu, 31 Juli 2021	10.00-11.30	Peningkatan Kelembagaan Bimbingan Belajar
		19.30-selesai	Pelaksanaan Pemberantasan Buta Huruf Hijaiyah
7	Minggu, 01 Agustus 2021	08.00-10.00	Bakti Sosial Kebersihan
		12.30	Laporan Mingguan dengan DPL
		15.30-17.00	Pelaksanaan Pemberdayaan Lahan dan TOGa

MINGGU KE 4			
1	Senin, 02 Agustus 2021	08.00-10.00	Peningkatan Kelembagaan TPA
		15.00-17.00	Penyuluhan pola hidup sehat <i>door to door</i>
2	Selasa, 03 Agustus 2021	10.30-11.30	Memasifkan program pemerintah dalam pencegahan covid
		15.00	Perawatan TOGa (Tanaman Obat Keluarga)
		15.30-17.00	Peningkatan Kelembagaan Bimbingan Belajar
3	Rabu, 04 Agustus 2021	08.00-10.00	Peningkatan Kelembagaan TPA
		15.00	Penempatan Losida di tempat tertentu
		15.15-17.00	Penyuluhan pola hidup sehat <i>door to door</i>
4	Kamis, 05 Agustus 2021	08.00-10.00	Peningkatan Kelembagaan TPA

		10.30-11.30	Memasifkan program pemerintah dalam pencegahan covid
		15.00	Perawatan TOGa (Tanaman Obat Keluarga)
		18.30-selesai	Aktualisasi Sosial Keagamaan : Kegitan Rutin Malam Jum'at
5	Jumat, 06 Agustus 2021	08.00-10.00	Bersih-bersih posko KKN
		19.30-selesai	Pelaksanaan Pemberantasan Buta Huruf Hijaiyah
6	Sabtu, 07 Agustus 2021	10.00-11.30	Peningkatan Kelembagaan Bimbingan Belajar
		15.00	Perawatan TOGa (Tanaman Obat Keluarga)
		19.30-selesai	Pelaksanaan Pemberantasan Buta Huruf Hijaiyah
7	Minggu, 08 Agustus 2021	08.00	Pelaksanaan Senam Pagi
		12.30	Laporan Mingguan dengan DPL
		15.00	Pengelolaan Losida
		15.30-17.00	Peningkatan Kelembagaan Bimbingan Belajar

MINGGU KE 5

1	Senin, 09 Agustus 2021	08.00-10.00	Peningkatan Kelembagaan TPA
		15.00	Perawatan TOGa (Tanaman Obat Keluarga)
		15.30-17.00	Penyuluhan pola hidup sehat <i>door to door</i>
2	Selasa, 10 Agustus 2021	10.30-11.30	Memasifkan program pemerintah dalam pencegahan covid
		15.00	Perawatan TOGa (Tanaman Obat Keluarga)
		15.30-17.00	Peningkatan Kelembagaan Bimbingan Belajar
3	Rabu, 11 Agustus 2021	08.00-10.00	Peningkatan Kelembagaan TPA
		15.00	- Pengelolaan Losida - Perawatan TOGa (Tanaman Obat Keluarga)
		15.30-17.00	Penyuluhan pola hidup sehat <i>door to door</i>
4	Kamis, 12 Agustus 2021	08.00-10.00	Peningkatan Kelembagaan TPA
		10.30-11.30	Memasifkan program pemerintah dalam pencegahan covid

		15.00	Perawatan TOGa (Tanaman Obat Keluarga)
		18.30-selesai	Aktualisasi Sosial Keagamaan : Kegiatan Rutin Malam Jum'at
5	Jum'at, 13 Agustus 2021	08.00-10.00	Bersih-bersih posko KKN
		15.30-16.30	Pembersihan Makam dusun Gondang
		19.30-selesai	Pelaksanaan Pemberantasan Buta Huruf Hijaiyah
6	Sabtu, 14 Agustus 2021	10.00-11.30	Peningkatan Kelembagaan Bimbingan Belajar
		12.30-14.30	Pembuatan Tempat Penyimpanan <i>Bottle House</i>
		15.00	Perawatan TOGa (Tanaman Obat Keluarga)
		19.30-selesai	Pelaksanaan Pemberantasan Buta Huruf Hijaiyah
7	Minggu, 15 Agustus 2021	08.00-selesai	- Bakti Sosial Kebersihan - <i>Launching Bottle House</i>
		12.30	Laporan Mingguan dengan DPL
		15.00	Pengelolaan Losida
		15.30-17.00	Peningkatan Kelembagaan Bimbingan Belajar

MINGGU KE 6			
1	Senin, 16 Agustus 2021	08.00-10.00	Peningkatan Kelembagaan TPA
		15.00	Perawatan TOGa (Tanaman Obat Keluarga)
		15.30-17.00	Penyuluhan pola hidup sehat <i>door to door</i>
2	Selasa, 17 Agustus 2021	08.00-10.00	Upacara peringatan 17 Agustus
3	Rabu, 18 Agustus 2021	08.00	Perlombaan Semarak 17 Agustus
		15.00	- Perawatan TOGa (Tanaman Obat Keluarga) - Pengelolaan Losida
4	Kamis, 19 Agustus 2021	08.00-10.00	Peningkatan Kelembagaan TPA
		10.30-11.30	Memasifkan program pemerintah dalam pencegahan covid
		18.30-selesai	Aktualisasi Sosial Keagamaan : Kegiatan Rutin Malam Jum'at

5	Jum'at, 20 Agustus 2021	08.00-10.00	Bersih-bersih posko KKN
		15.00	Perawatan TOGa (Tanaman Obat Keluarga)
		19.30-selesai	Pelaksanaan Pemberantasan Buta Huruf Hijaiyah
6	Sabtu, 21 Agustus 2021	10.00-11.30	Peningkatan Kelembagaan Bimbingan Belajar
		12.30	Pelaksanaan Pemberdayaan Masyarakat Pengrajin Mendong
		19.30-selesai	Pelaksanaan Pemberantasan Buta Huruf Hijaiyah
7	Minggu, 22 Agustus 2021	08.00	Pelaksanaan Senam Pagi
		12.30	Laporan Mingguan dengan DPL
		15.00	- Perawatan TOGa (Tanaman Obat Keluarga) - Pengelolaan Losida
		15.30-17.00	Peningkatan Kelembagaan Bimbingan Belajar

MINGGU KE 7			
1	Senin, 23 Agustus 2021	08.00-10.00	Peningkatan Kelembagaan TPA
		15.30-17.00	Penyuluhan pola hidup sehat <i>door to door</i>
2	Selasa, 24 Agustus 2021	10.00-12.00	Peningkatan Kelembagaan Bimbingan Belajar
		15.00	Perawatan TOGa (Tanaman Obat Keluarga)
		15.30-17.00	Peningkatan Kelembagaan Bimbingan Belajar
3	Rabu, 25 Agustus 2021	08.00-10.00	Peningkatan Kelembagaan TPA
		15.00	Pengelolaan Losida
		15.30-17.00	Penyuluhan pola hidup sehat <i>door to door</i>
4	Kamis, 26 Agustus 2021	08.00-10.00	Peningkatan Kelembagaan TPA
		15.00	Perawatan TOGa (Tanaman Obat Keluarga)
		18.30-selesai	Aktualisasi Sosial Keagamaan : Kegiatan Rutin Malam Jum'at
5	Jum'at, 27 Agustus 2021	08.00-10.00	Bersih-bersih posko KKN

		15.30-16.30	Pembersihan Makam dusun Gondang
		19.30-selesai	Pelaksanaan Pemberantasan Buta Huruf Hijaiyah
6	Sabtu, 28 Agustus 2021	10.00-11.30	Peningkatan Kelembagaan Bimbingan Belajar
		12.30	Pemberdayaan Padat Karya Mendong
		15.00	Perawatan TOGa (Tanaman Obat Keluarga)
		19.30-selesai	<i>Nonton Bareng</i>
7	Minggu, 29 Agustus 2021	08.00-selesai	Bakti Sosial Kebersihan
		12.30-selesai	Laporan Mingguan dengan DPL
		15.00	Pengelolaan Losida
		15.30-17.00	Peningkatan Kelembagaan Bimbingan Belajar

MINGGU KE 8			
1	Senin, 30 Agustus 2021	08.00-09.30	Penutupan
		09.30-10.00	Pembagian reward kepada anak-anak
2	Selasa, 31 Agustus 2021	08.00	Persiapan untuk kembali kerumah masing-masing

NB: Semua kegiatan dilaksanakan dengan mematuhi protokol kesehatan

**RENCANA ANGGARAN BIAYA KKN UIN SUNAN KALIJAGA ANGKATAN 105
DI DUSUN GONDANG, DESA KEPEK , SAPTOSARI, GUNUNG KIDUL**

Pengeluaran

a. Peningkatan Kelembagaan TPA dan Bimbingan Belajar

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	Iqro' Besar	6 Pcs	Rp. 15.000	Rp. 90.000
2.	Spidol Papan Tulis	2 Pcs	Rp. 10.000	RP. 20.000
3.	Bolpoin	1 Pack	Rp. 20.000	Rp. 20.000
4.	Penghapus Papan Tulis	1 Pcs	Rp. 10.000	Rp. 10.000
5.	Papan Tulis	1 Pcs	Rp. 60.000	Rp. 60.000
			Total	Rp. 200.000

b. Pemberantasan Buta Huruf Hijaiyah

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	Snack	9 Pertemuan	Rp. 10.000	Rp. 90.000
			Total	Rp. 90.000

c. Penyuluhan Pola Hidup Sehat di Masa Pandemi Covid-19

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	Poster	5	Rp. 20.000	Rp. 100.000
2.	Konsumsi <i>Sharing Session</i>	-	Rp. 75.000	Rp. 75.000
3.	Masker	5	Rp. 15.000	Rp. 75.000
4.	<i>Hand Sanitizer</i>	5	Rp. 20.000	Rp. 100.000
			Total	Rp. 350.000

d. Pemberdayaan Lahan dan TOGA (Tanaman Obat Keluarga)

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
-----	-----------	--------	-------	--------------

1.	Bibit	-	Rp. 50.000	Rp. 50.000
2.	Pupuk	1 kg	Rp. 25.000	Rp. 25.000
3.	Media Tanam		Rp. 35.000	Rp. 35.000
4.	Konsumsi	-	Rp. 30.000	Rp. 30.000
5.	Lain-lain	-	Rp. 50.000	Rp. 50.000
Total				Rp. 190.000

e. Bakti Sosial Kebersihan dan *Bottle House*

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	Sapu lidi	10	Rp. 5.000	Rp. 50.000
2.	Sapu Ijuk	5	Rp. 10.000	Rp. 50.000
3.	Pengki	5	Rp. 10.000	Rp. 50.000
4.	Kebutuhan <i>Bottle House</i>	-	Rp. 100.000	Rp. 100.000
5.	Konsumsi	3 pertemuan	Rp. 60.000	Rp. 180.000
Total				Rp. 430.000

f. Pembuatan Losida (Lodong Sisa Dapur)

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	Botol bekas	-	Rp. 20.000	Rp. 20.000
2.	Cuter	1	Rp. 10.000	Rp. 10.000
Total				Rp. 30.000

g. Pembentukan Taman Baca Desa

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	Buku	40 pcs	Rp. 3.000	Rp. 120.000
2.	Alat dan bahan pembuatan Alat peraga	-	Rp. 100.000	Rp. 100.000
3.	Pembuatan Rak	-	Rp. 80.000	Rp. 80.000

Total	Rp. 300.000
-------	-------------

h. Aktualisasi Sosial Keagamaan

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	Konsumsi	4 pertemuan	Rp. 50.000	Rp. 200.000
			Total	Rp. 200.000

i. Semarak 17 Agustus 2021

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	Kebutuhan Perlombaan	-	Rp. 50.000	Rp. 50.000
2.	Konsumsi	-	Rp. 60.000	Rp. 60.000
3.	Hadiah Lomba	6	Rp. 35.000	Rp. 210.000
			Total	Rp. 320.000

j. Lain-lain

No.	Kebutuhan	Jumlah	Harga	Jumlah Biaya
1.	Konsumsi Senam	3 Pertemuan	Rp. 60.000	Rp 180.000
2.	Konsumsi Penutupan	100 orang	Rp. 3.500	Rp. 350.000
3.	Plastik Konsumsi	2 pcs	Rp. 10.000	Rp. 20.000
4.	Kenang-kenangan	1 pcs	Rp. 70.000	Rp. 70.000
5.	Banner	1	Rp. 80.000	Rp. 80.000
6.	Reward anak-anak	3	Rp. 20.000	Rp. 60.000
			Total	Rp. 760.000

k. Akumulasi Pengeluaran Dana

No.	Kebutuhan	Jumlah Biaya
1.	Peningkatan Kelembagaan TPA dan Bimbingan Belajar	Rp. 200.000
2.	Pemberantasan Buta Huruf Hijaiyah	Rp. 90.000
3.	Penyuluhan Pola Hidup Sehat di Masa Pandemi Covid-19	Rp. 350.000

4.	Pemberdayaan Lahan dan TOGA (Tanaman Obat Keluarga)	Rp. 190.000
5.	Bakti Sosial Kebersihan dan <i>Bottle House</i>	Rp. 430.000
6.	Pembuatan Losida (Lodong Sisa Dapur)	Rp. 30.000
7.	Pembentukan Taman Baca Desa	Rp. 300.000
8.	Aktualisasi Sosial Keagamaan	Rp. 200.000
9.	Semarak 17 Agustus 2021	Rp. 320.000
10.	Lain-lain	Rp. 760.000
	Total	Rp. 2.870.000